PROMETE GOBIERNO

Presupuesto para Acapulco, sin límite: SHCP

FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

Juan Pablo de Botton, subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda, afirmó que "no habrá un límite presupuestal establecido para atender la emergencia ocasionada por el huracán Otis en Acapulco y zonas aledañas".

Al comparecer ante diputados de la Comisión de Presupuesto, expuso que si bien desapareció el fideicomiso de Fonden, no desapareció el Fondo como tal, al cual le autorizaron para este año un presupuesto de más de 17 mil 156 millones de pesos.

El funcionario explicó que parte de esos recursos se dedican a la compra de seguros que también es un componente importante del Fonden, como el bono catastrófico que es un seguro cuyo colateral lo emite el Banco Mundial a través de un bono.

De Botton evadió contestar con precisión qué monto de recursos tiene actualmente el Fonden para enfrentar los estragos del huracán Otis en Guerrero.

Sin embargo, el diputado Mario Miguel Carrillo, de Morena, salió a su rescate y dijo que se estima que actualmente el Fonden debe tener disponibles unos 11 mil millones de pesos.

Por su parte, en la Semana Nacional de Educación Financiera, Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda, aseguró que se agilizarán las líneas presupuestarias para atender el financiamiento ante la catástrofe.

"Vamos a agilizar las líneas presupuestarias para atendereste tipo de financiamiento y este tipo de eventualidades... bonos catastróficos, seguro paramétrico..., se van a utilizar para atender la contingencia que estamos viviendo en Guerrero", señaló el funcionario, quien un día antes, ante diputados, estimó que los recursos por el seguro para atender catástrofes ascienden a 5 mil millones de pesos.

-Con información de Fernanda Antúnez